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АКТУАЛЬНЫЕ ТЕХНОЛОГИИ: ТВ

•  выставочная деятельность, семинары и деловые клубы;

•  технологический консалтинг в  области ТВ, экспертиза 
и написание технических заданий, концепций, разработка 
бизнес-планов, ФЭО, ТЭО;

•  консалтинг оптимизации рабочих процессов и  управле-
ния ресурсами медиа-компаний;

•  внедрение систем медиапланирования, упарвление кон-
тентом, ERP;

•  организация обучения;

•  организация зарубежных ознакомительных поездок, об-
мена опытом в медийной отрасли;

•  помощь в  организации взаимодействия с  международ-
ными отраслевыми организациями;

•  помощь в подборе кадров;

•  маркетинговые исследования и заключения для произ-
водителей и поставщиков оборудования.
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29–30 мая в столичном выставочном центре «Корме» состоялась выставка «Актуальные 
технологии: ТВ-2014» (АТТВ). Символично, что в этот день (29 мая) недалеко от ВЦ в пре-
зидентской резиденции Ак-Орда происходило историческое событие — подписание согла-
шение о Евразийском Экономическом союзе между Россией, Казахстаном и Белоруссией.

Деловая программа выставки включила в себя работу на стендах (лекции и доклады пред-
ставителей отдельных брендов), по секциям и мероприятия в рамках «Делового клуба», 
на встречах которого присутствовали представители телевизионных каналов, продакшн-
компаний, Ассоциации спортивных журналистов РК, производители и  поставщики теле-
визионной техники, а также представители зарубежных телекомпаний.

Большой интерес участников Делового клуба вызвал доклад директора Производственно-
технологического департамента Сергея Ревина и директора Департамента реализации про-
ектов Евгения Коновальчука из АНО «Спортивное вещание», Россия. Они рассказали 
о своем уникальном опыте освещения Зимней Олимпиады в Сочи. «Скромно о победах 
и честно об ошибках» — так можно коротко охарактеризовать их рассказ о национальном 
вещании с больших спортивных событий. Особый интерес собравшихся вызвал разрабо-
танный в ходе подготовки к Играм сборник материалов с указанием точных действий — как 
и что надо делать и чего можно и нужно избегать в ходе подготовки и проведения телевеща-
ния с Олимпиады-2014 в Сочи и Универсиады-2013 в Казани, а также принципы и методы 
формирования международного сигнала на крупных спортивных мероприятиях.

С ситуацией по подготовке к Студенческим играм «Универсиады-2017» присутствующих 
ознакомил исполнительный директор Дирекции Илья Уразаков. В коментариях к докладу 
вещателей Зимней Олимпиады было высказано мнение, что опыт, полученный в ходе про-
ведеия игр Азиада-2011 и имеющееся в Республике телевизионное оборудование совер-
шенно недостаточны для организации проведения предстоящих спортивных мероприятий. 
Г-ном Уразаковым было также отмечена важность и полезность подобных обменов опытом 
для развития телевидение в целом и спортивного телевизионного внещания в особенности.

Особый интерес вызвали выступления зарубежных производителей телевизионной техники 
и программного обеспечения Хьюго Ламберта из EVS и Паулу Ферейра из WTVision. 
Они рассказали об организации спортивного кластера на больших и средних событиях, 
медиа инфраструктурах больших спортивных соревнований, использование систем спор-
тивной статистики в спортивном телевещании на основе опыта работы с различными на-
циональными лигами в Европе, Южной Америке и на Ближнем Востоке.

Очень «жаркими» и содержательными получились дискуссии за «круглым столом». В ходе од-
ного из них генеральный продюсер телеканала «КазСпорт» Павел Цыбулин расска-
зал о взаимодействии первого казахстанского спортканала со спортивными клубами и фе-
дерациями. Было отмечено, что взаимодействие это порой далеко от совершенства и нуж-
дается в дальнейшей поддержке и развитии, так в частности представляется необходимым:
•	 преодолеть споры и недопонимание между федерациями и телеканалами об оплате прав 

на показ состязаний.
•	 создать условия по стимулированию сторон (федерации и телеканалы) к улучшению зре-

лищность показов отечественных спортивных событий.
•	 изыскать возможность для создания государственного архива спортивного медиакон-

тента с возможностью использования всеми телеканалами по запросу.
•	развивать и усиливать медийную составляющую спорта высоких достижений и возмож-

ности по консолидации усилий различных спортивных федераций.
•	 создать условия по воспитанию национальных кадров в технических, организационных 

и журналистских сферах для работы по обеспечению вещания с международных сорев-
нованиях любого уровня.

•	 оптимизировать вложения в оснащение спортивных объектов медийной инфраструкту-
рой, в том числе возможности большего использования их после Универсиады-2017.

Участниками круглых столов были также высказаны мнения о целесообразности создания 
телевизионных спортивных СМИ, ориентированных на определенные, наиболее популяр-
ные в РК виды спорта, а также специализированного телеканала, отвечающего за освеще-
ние внутренних, казахстанских чемпионатов и соревнований.

Общим, высказанным участниками пожеланием, была реко-
мендация, адресованная всем лицам и организациям, при-
частным к  организации и  проведению Универсиады-2017, 
в  ходе подготовки тесно взаимодействовать со  специали-
стами телевизионных каналов. Только такой подход позво-
лит минимизировать ошибки и расходы на подготовку и про-
ведение мероприятий и гарантировать формирования необ-
ходимой инфраструктуры предстоящего вещания.
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